



**Leopoldo Sierra Gallardo  
Presidente del Grupo Popular  
en la Diputación Ciudad Real**

**H**ay ocasiones en las que debemos pensar seriamente cual es nuestra labor como políticos. Creo honestamente, que la misión de un político, de un partido político, representado con unas siglas, no es la de llevar la contraria, por sistema, a otras siglas, a otros políticos que defienden otras opciones políticas.

Los políticos debemos estar siempre a la altura de las circunstancias. Hoy esas circunstancias, se presentan en forma de pandemia y tienen nombre y apellidos.

A nadie se le escapa que nuestra provincia, Ciudad Real, está atravesando, al igual que el resto del país, momentos complicados. Momentos muy críticos para algunas familias, para colectivos, en definitiva para los vecinos ciudadrealeños.

Muchos de ellos dependen de lo que los políticos decidan. Las decisiones políticas serán importantes y pesarán en las vidas de los manchegos. Sin la política, sin sus decisiones, para bien o para mal, estarán abandonados a su suerte.

La situación que vivimos nos debe hacer reflexionar a todos. Especialmente a los que nos dedicamos al mundo de la política. Debemos pensar fríamente que es lo que hacemos en política y por qué o para qué estamos en ella. No se trata del .. y tú más.. . No se trata de que yo te lleve la contraria o me la lleves tú a mí, por militar en opciones políticas diferentes. Debemos actuar de modo que las decisiones que tomemos impliquen un beneficio para los vecinos.

El pasado pleno, correspondiente a este mes de diciembre, se trataba como punto estrella, los presupuestos generales 2021, para la provincia. Unos presupuestos en los que el Grupo Popular debía decidir si votábamos a favor o en contra. Si eran los presupuestos que debían tener esa provincia o deberían ser otros.

Como Grupo Popular nuestros presupuestos serían otros. Por supuesto que cogéramos parte de los actuales y otra parte sería bastante diferente. Pero esa no es la cuestión. La cuestión es si el ciudadano espera que nosotros, como oposición,



ELENA ROSA

## Consenso

apoyemos los presupuestos o no. Creo que los ciudadanos demandan que haya un entendimiento entre los representantes políticos y esta era una clara oportunidad para demostrarlo.

La Diputación es la institución, hoy, cuyo papel principal, es ser refugio de los ayuntamientos. Y, los ayuntamientos son/ somos, el refugio de cientos de familias y ciudadanos. Como alcalde, se bien de lo que hablo.

Como diputado provincial y presidente del Grupo Popular puedo darle la espalda a los presupuestos que entrarán en vigor el próximo año, y votar no. Razones hay para pensar que son mejorables, que hay que hacer otro tipo de presupuestos que actúen sobre nuestra sociedad de forma diferente. Como alcalde no puedo, ni debo darle la espalda a ningún vecino. Sería algo imperdonable esa actitud, en un representante municipal. A esta situación debo unir la

postura del presidente de la Diputación, que quiso que el PP participara en la comisión antiCovid para la reconstrucción de la provincia. Una comisión en la que no participamos de forma simbólica, sino que cuando presentamos las propuestas que entendíamos eran necesarias, fuimos escuchados. Una comisión de la que nació Ciudad Real Activa, una fórmula en la que creemos. Esa comisión fue una unión real, donde el gran reto era vencer a la pandemia, derrotar los efectos negativos que la COVID deja en nuestra sociedad y donde el PP sumó, aportó lo que creía necesario. Si sumamos los dos argumentos, la respuesta era evidente.

Votamos Sí a los presupuestos porque creo que es lo que se debe hacer en la situación actual. Porque es hora de remar todos en la misma dirección; porque no hay diferencia entre ciudadanos y políticos; porque la sociedad, los vecinos, demandan que haya un entendimiento real entre las fuerzas políticas que ayude a

superar, de la mejor manera posible, la situación económica/financiera/laboral que estamos sufriendo; porque no podemos quedarnos de brazos cruzados viendo como se cierran negocios, como se hacen ERES, o como aumenta considerablemente la demanda de alimentos, de ayuda social etc.

Los presupuestos se mejorarán, se destinarán nuevas partidas que palien los efectos nocivos de la crisis sanitaria y económica que sufrimos. Los políticos debemos, en la medida de lo posible, hacer lo que está en nuestra mano, sin colores, sin siglas, sin ideologías, por nuestros vecinos. Hoy no se entendería actuar de otra manera. En la Diputación de Ciudad Real somos, creo, un ejemplo de cómo debe ser el comportamiento político. Ojalá otras instituciones siguiesen el mismo ejemplo. Yo como jefe de la oposición estoy satisfecho con el comportamiento del Grupo Popular, porque, creo que hemos hecho lo correcto.